
ページ コーナー名 調査内容・ご回答

　　　　　１．10月号の中で、一番興味を引いた記事は何ですか

　　　　　　　　ａ 特集・・・４人　   　　　ｂ ひと◇まち◇かしば・・・１人　　　　　　　　ｃ 住まう香芝vol.31・・・１人

　　　　　　　　ｄ イキイキ！香芝っ子・・・２人　　ｅ 市民ペンリレー・・・０人　　　　　　ｆ 　パパッと簡単クッキング・・・０人　　

　　　　　　　　ｇ香芝検定・・・０人

　　　　　２．その記事が一番興味を引いた理由を自由にお書きください

・【a】香芝の未来を担う中学生の考えが、ある程度分かってよかった。
・【a】中学生がどんなことに興味、疑問を持っているか知ることができたから。
・【a】いつも特集はページ数も多く充実しているから。
・【a】中学生が政治に参加する企画でどういう提案があるか興味を持ったから。
・【a】１２名の中学生が各自の意見をしっかり考えて述べている姿に感心し、また頼もしく感じることが出来た。
・【b】写真の配置が見やすく、楽しんで読めた。
・【d】市内に牛舎があるということを初めて知ったし、こういった体験学習が懐かしかった。
・【d】児童たちにとって良い経験だと思うので、ほほえましく思った。
・【d】「香芝ってどんなところ？」という疑問の答えの一つをもらった。市内小学校、児童を紹介する記事（コーナー）だとは思うが、こういうの
もありだと思った。

広報モニターアンケート【10月号】

○今月号の内容について

全体について
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　　　　　１．今月号は、中学生議会について特集しました。内容には興味をもてましたか。

　　　　　　　　　　ａ とても興味をもてた・・・５人　　ｂ ある程度興味をもてた・・・３人　　ｃ あまり興味をもてなかった・・・０人　　ｄ ほとんど興味をもてなかった・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　　　

　　　　　３．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　a とてもよい・・・４人　　　　b ふつう・・・４人　　　c よくない・・・０人

　　　　　４．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ 少ない・・・１人　

　　　　　５．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・３人　　ｂ 見やすい・・・２人　　ｃ ふつう・・・３人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　６．１でaまたはbと答えたかたへ
　　　　　　　　よかった点や感想、さらに改善する点など、お気付きの点がありましたらお書きください。

　　　　　７．１でｃまたはｄと答えた方へ
　　　　　　　　分かりにくかった点や感想など、お気付きの点がありましたらお書きください。

・市内４中学校から平等に生徒に参加してもらうことに苦労された紙面づくりで、「Q＆A」は、ややパターン化してしまったのは仕方ないと
思った。
・中学生の質疑・応答が簡潔にまとめられていて見やすかった。
・子どもたちの写真、文章のレイアウトがバランスよく配置され、読みやすかった。
・子どもたち個人の写真が少し暗かったのが残念だった。
・中学生のQ＆Aが分かりやすくよかった。
.・Q&Aの答えを受けての中学生の感想やプラスアルファのコメントがあれば、より「中学生議会」の記事らしくなるかと思った。
・中学生が市政の何に興味を持ち、何を望むのか、その一端を見ることができた。
・P.5「地球温暖化対策について」の写真が抽象的でつかみにくいが、その他は写真と内容が分かりやすかったと思う。
・写真やイラストを減らして、Q&Aの数を増やしてもいいかと思う。
・中学生のQに対して答えが一般的な当たり障りのない回答なので、これを機に今後の姿勢に具体的に反映されるといいなと思う。
・Q&Aの内容が自分自身も知りたかったことばかりで、分かりやすく説明されよかった。
・写真の中学生たちの真剣なまなざしが美しかった。

3～6
特集

中学生議会　未来を見つめ
て
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　　　　　１．一番興味を引いた記事は何ですか

　　　ａ 宵宮祭・・・２人　　ｂ　二上山夕焼け撮影会・・・０人　　　ｃ 子どもたちに本の楽しさを・・・６人
　　　ｄ 高齢者交通安全推進大会・・・０人

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・４人　　ｂ ふつう・・・４人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．文章は、その場の状況がよく伝わりますか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・２人　　ｂ ふつう・・・６人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・２人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・１人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　５．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・【a】夏・秋祭りは各所で行われるが、志都美神社のお祭りがこんなに盛大なものだと知らなかった。来年行ってみたくなった。
・【a】志都美神社の巫女さんの舞が大きな写真で見やすかった。
・【b】雄岳と雌岳の間にきれいに夕日が沈むということをもっと強調する書き方でアピールすれば、撮影会にもっと興味を持てると思う。
・【c】市民図書館が移動図書館車「ぶっくる号」を巡回させていることを初めて知った。いいことなので、広報で今後もPRしてほしい。
・【c】移動図書館車「ぶっくる号」は写真が分かりやすく載っていて良いと思う。
・【c】車が来る日程が分かる表示があればいいと思う。
・【c】「ぶっくる号」の写真があって理解しやすかった。
・【c】本を楽しみにしている子どもたちの様子がよく分かった。
・【c】本を読んでもらっているときの子どもたちの笑顔がいい。
・【c】写真のいきいきとした子どもの笑顔から、その場の楽しさが伝わってきた。
・【c】「ぶっくる号」の巡回スケジュールは図書館ホームページなどで公開されているのか知りたい。
・【c】「ぶっくる号」の全体像の写真を挿したのはよかったと思う。

ひと◇まち◇かしば8
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　　　　　１．この内容は役立つ、または参考になりますか

　　　　　　　　　　ａ 非常に役立つ・・・４人　　ｂ 参考にはなる・・・２人　　ｃ どちらともいえない・・・２人　　ｄ 参考にはならない・・・０人　　

　　　　　２．説明・文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・７人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・１人　

　　　　　３．情報量はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 多い・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・６人　　ｃ 少ない・・・２人　

　　　　　４．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・１人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・２人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　５．１でｃまたはｄと答えたかたへ
　　　　　　　　他にどのような情報があれば役に立ったと思いますか。

・インフルエンザについて、毎年流行時期が早まっていることや今年からワクチンの種類が変わったこと、値上げしていること、病院によって
予防接種料金が異なることなど、詳しい情報があったほうが親切だと思った。

　　　　　６．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・高齢者の健康問題を毎号とも詳しく広報してほしい。
・高齢者の感染症の種類や予防が詳しく載っていて良いと思う。
・予防接種や検診のお知らせも見やすく表示されていて、高齢者は参考になり、良いと思う。
・寒さに向かうこれから、予防は大切なこと。特に手洗い、うがいは欠かせない。特に下のところで手洗いの具体的な説明があり、非常によ
いと思った。
・平成26年に香芝市の結核患者が増えていることがわかり、感染症のことも身近に考えないといけないことが分かった。検診のお知らせも
あり、よかった。
・手の洗い方が右が①で見にくかった。順番のフォントを目立たせるといいと思った。
・このコーナーの中で一番目立たせるべきは「感染症を予防するには」の部分だったと思った。
・「高齢者の」と最初にあることで「自分は対象外」と思った場合に、読み飛ばしてしまう可能性があり、内容は良いのに残念だった。

住まう香芝vol.31
防ごう！高齢者の感染症

10
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　　　　　１．文章はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ もっと簡潔でよい・・・０人　　ｂ ちょうどよい・・・８人　　ｃ もっと詳しい説明がほしい・・・０人　

　　　　　２．写真はいかがですか

　　　　　　　　　　ａ とてもよい・・・６人　　ｂ ふつう・・・２人　　ｃ よくない・・・０人　

　　　　　３．レイアウトはいかがですか

　　　　　　　　　　ａ 非常に見やすい・・・３人　　ｂ 見やすい・・・５人　　ｃ ふつう・・・０人　　ｄ 見にくい・・・０人　　

　　　　　４．その他、お気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・市内に精肉店の牛舎があることを初めて知った。今後とも「発掘」に努力してほしい。
・写真のレイアウトは牛の頭と子どもの大きさがよく分かりいいと思うが、色が白黒のため黒牛が少し分かりづらく、残念な感じだった。
・実際の牛を見て驚いた子どもたちの様子がよく分かる文章だった。なかなか見る機会がない昨今、貴重な体験だったと思う。自分自身も
市内にこういうところがあることを初めて知ることができた。まだまだ知らない面があることを教えてもらえる広報の役目は重要だと感じた。
・写真、文章、レイアウトなど全体的にとてもよくできている記事だと思った。
・小学生のかわいらしさが良く伝わってきた。
・「そまもと精肉店」という字は、知らないと読めないと思った。
・公共施設への野外見学ももちろん良いが、地元企業や産業に見て触れる機会があることはとても良いと思った。
・香芝に牛舎があることを発見できた。
・子どもたちが真剣にメモする姿、とても臨場感に溢れていて、面白く読ませてもらった。

11

イキイキ！香芝っ子
知ろう！学ぼう！地域の
こと　～牛舎見学編～
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●その他、今月号でお気付きの点や感想などがありましたら、お書きください。

・表紙の写真は、４人だけ大きく写っているよりも全体写真の議会をしている様子が分かるようなものの方がいいかなと思う。
・中学生議会を読んで、彼らのしっかりした意見に感心した。ぜひ市政に生かしてほしいと思う。
・議長の意見はあったが、その他の議員のかたの感想も短いコメントでもよいので聞きたかった。
・香芝検定で、北中の生徒数が一番多いと分かった。
・中学生議会宣言を読みながら、香芝市の未来を感じることができた。
・香芝検定の中学校別の生徒数を知り驚いた。
・商工まつり、ミステリーウォーク、ふれあいフェスタとチラシが満載で、肝心の広報誌の印象が薄くなってしまった。
・今月号は子どもが活躍している記事が多く、明るく元気な印象を受けた。
・モニターの意見が反映された箇所もあって嬉しかった。
・今月は製作前に会議ができて、事前に確認できていたので、特に悪いと感じる点もなく、皆の意見が反映された紙面になっていたと思う。毎回それができるといい。
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